

Fecha 24.10.2015	Sección Negocios	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

Entra Soriana a servicio de telefonía de móvil

REFORMA / STAFF

Organización Soriana y **Maxcom** Telecomunicaciones anunciaron una alianza para ofrecer **telefonía móvil** en el País.

Esto, de acuerdo con un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La idea es lanzar un Operador **Móvil** Virtual (MVNO, por sus siglas en Inglés) con el objetivo de prestar servicios de telecomunicaciones móviles a los clientes de las 678 tiendas de la cadena comercial a partir del tercer trimestre del 2016.

Esta alianza implica usar la plataforma de servicios móviles de **Maxcom** y la red de **Telcel**.

“La reforma a la **Ley de Telecomunicaciones** abre una

oportunidad de negocio para crear esta alianza en donde Soriana aportará la estrategia comercial y piso de ventas”, informaron las compañías.

“Además, **Maxcom** proporcionará la estrategia operativa y tecnológica para ofrecer al mercado una propuesta de servicios de telecomunicaciones móviles muy competitiva y con promociones especiales para los usuarios”, agregan.

En los próximos meses, ambas compañías trabajarán en detallar e implementar el nuevo servicio.

Soriana, por lo pronto, está en proceso de compra de 157 unidades de grandes formatos de Controladora Comercial Mexicana (CCM).

